

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhebe ich ausdrücklich Einspruch gegen die geplante Änderung des Epidemiegesetzes 1950, des Tuberkulosegesetzes sowie gegen das Covid 19-Massnahmengesetz.

Ich nehme hiermit mein Recht als österreichischer Staatsbürger wahr und bitte Sie den Erhalt meines Einspruchs sowie die ordnungsgemäße Zählung zu bestätigen.

Ausserdem wäre es aufgrund der Aktionen gegen die Bevölkerung an der Zeit, dass die gesamte Regierung geschlossen zurücktritt.

MfG

Karin Achleitner